



234 m²

Réf. IM2304

1 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



leprince
immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Bas Cimiez - Penthouse - Terrasse. Dans le quartier résidentiel du Bas de Cimiez, ce magnifique appartement - villa sur le toit se trouve au sein d'une résidence Art Déco proche de toutes les commodités. Une terrasse panoramique de 142 m² sur la ville de Nice, la Mer et les collines permet de profiter des rayons du soleil tout au long de la journée grâce à sa triple exposition. Ce vaste espace de réception est organisé selon vos besoins : salon, détente, lecture ou simplement contempler le coucher de soleil sur la ville. Une buanderie et un coin barbecue viennent compléter ce rare ...

Nice Bas Cimiez - Penthouse - Panoramic terrace. In the residential area of Bas de Cimiez, this magnificent penthouse apartment is located in a Art Déco residence close to all amenities. A 142 m² panoramic terrace overlooking the city of Nice, the sea and the hills allows you to enjoy the sun's rays throughout the day thanks to its triple exposure. This vast reception area is organized according to your needs: lounge, relaxation, reading or simply contemplating the sunset over the city. A laundry room and a barbecue area complete this rare exterior. This recently renovated apartment has been ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

